

¿Te asusta ver ese mar de desdichas en que has de ahogarte? Escucha atentamente la voz de tu Médico y Pastor que te manda entrar en el Inmaculado Corazón de María. Ella es, ella sola, la que con su alientos casi diría divino, puede aún restaurar tu sangre y volverte la salud. Entra, pues, decidida y hasta anhelante de salir por la arteria aorta del magisterio y ministerio de la Iglesia católica, por el Papa, por los Obispos y por todos sus ministros con la doctrina que predicán y la gracia que confieren; para ir a llevar la fausta nueva de vida a todos los organismos sociales, a la familia, y a todos los fieles sin distinción.

Esto nos desea y procura nuestro celoso Prelado a todos los diocesanos de Vich y Solsona, cuando nos dice: *consagraos al Inmaculado Corazón de María; ó sea: Ingrederere...*

No os quiero recordar el castigo sin igual que sufrieron los que hicieron el sordo a estas amorosas voces del Señor en los días de Noé, pecaron todos en el diluvio.

Entremos, pues, en el Sagrado Corazón de María, arca de salvación para todos; él nos devolverá la vida.

Demostrado queda: Oportunísimo es, y hasta necesario; hagamoslo, pues, todos con plena y filial confianza y llevados del más vivo y santo entusiasmo: *Ingrederere...*

¡O Virgen Santa, ensanchad el seno de vuestro maternal corazón, os diré con vuestro devotísimo San Bernardo (*Super Sig. ut supra*). *Per te accessum habeamus ad Filium, nos habéis de restaurar y volver a la vida; per te suscipiat nos, qui per te datus est nobis.*

Por vos reinará en nosotros Jesús hasta que nosotros podamos reinar con vos y con él por eternidad de eternidades. AMEN.

## SECCION LITERARIA

### INOCENCIA

Recogí cuando era niña  
en un hermoso vergel,  
la flor más fragante y linda  
que entre todas encontré.  
En mí cándida inocencia  
no podía comprender,  
que había de quedar seca  
y anhelante la guardé.  
Fuí a verla con alegría  
pocos momentos después:  
hallelu mustia y marchita  
y amargamente lloré.  
Sufrió un fatal desengaño  
y una decepción cruel,  
y tan triste desencanto,  
de la inocencia hijo fué.

MARGARITA BLANCA.

## SECCIÓN DE NOTICIAS

### VICH

Como quemos dar a las fiestas de consagración de la Diócesis al Sagrado Corazón de María, toda la importancia posible, empezamos por insertar las reseñas particulares que hasta ahora han llegado a nuestras manos. Respecto al acto de la consagración general de las Diócesis de Vich y Solsona al Inmaculado Corazón de María, después de publicar la Pastoral de nuestro Prelado damos a continuación el inspiradísimo sermón del celosísimo e ilustrado Catedrático de nuestro Seminario el Rdo. Dr. Don Sebastián Aliberch; lo que nos ha parecido la mejor síntesis de tan trascendentalísimo acto. Con todo: no queremos tener pretensiones, Dios nos libre de ello, de haber sabido reconstruir tan hermosa y sentidísima pieza oratoria, pues esto es imposible; no obstante creemos haber tenido memoria para las ideas y conceptos principales y en cuanto a esto tenemos la satisfacción de decir, que al pedir al autor las citas correspondientes, para aplicarlas a los textos, nuestro trabajo ha merecido la aprobación del ilustrado autor; pugnando solamente con él en una cosa, y es: que si su modestia se resiente de que demos importancia a sus sermones, nosotros para gloria de Dios pasamos por sobre de ella y nos dispensará el doctor Aliberch si le decimos que por lo mismo que trabajamos para la gloria de Dios, la modestia es lo que menos respetamos en el mundo, por aquello de que: *quienes se humillan deben ser exaltados*, como únicos sabios delante del Señor.

Imponentísimo resultó el acto que en la Santa Iglesia Catedral tuvo lugar por la noche del día 28 que por lo hermoso del acto en sí mismo, ya por la inmensa concurrencia que asistió de toda clase y categorías sociales para consagrarse al Inmaculado Corazón de María. El Padre Font del Inmaculado Corazón de María, en su sermón estuvo arrebatador y felicísimo. Dicese, que jamás se había visto tanta asistencia en la Catedral desde que en ella predicó el siervo de Dios Antonio Claret. ¡Qué triunfo para el Corazón de nuestra dulce Madre!

Solemnísimos han sido las funciones con que la religiosa ciudad de Vich ha cerrado el hermoso Mes de María. En nuestra Señora de la Piedad, el domingo próximo pasado, las Hijas de María se mostraron tiernas hijas de su Madre con cultos solemnísimos. En el oficio solemne predicó el Muy Iltr. Sr. canónigo Despujol. La Iglesia del Carmen y demas no

han quedado rezagadas; celebrándose igualmente en todas partes con extraordinaria solemnidad y gran concurrencia la consagración de las parroquias, al Inmaculado Corazón de María. Como este acto lo consideramos de gran trascendencia para los fastos de la Iglesia vicense, iremos insertando todo lo que nos escriban al efecto los parrocos de fuera

La Academia Vicense de Santo Tomás de Aquino tributará a su Patrón en la iglesia de Nuestra Señora del Rosario los siguientes obsequios religiosos y literarios: Mañana sábado, a las ocho menos cuarto de la tarde se rezará el Santísimo Rosario, finido el cual, se dará principio a la Novena del Santo Doctor, cantándose al órgano las quince *Ave-Maria* y tres *Gloria-Patri*, y terminándose con los Gozos del Doctor Angélico, siguiendo los demás días a lo misma hora y en la misma forma. El viernes, 9 de Junio, a las cuatro de la tarde, después de un rato de música, los señores D. Francisco J. Padrós y Comas y D. José Bonet y Sanyes, defenderán Conclusiones de Sagrada Teología, apadrinándoles el Rdo. Lic. D. Sebastián Aliberch y Molas, Pbro., Catedrático de la misma facultad, y arguyendo entre otros, los alumnos de la misma asignatura D. Joaquín Cornet y Puig, D. Pedro Perramón y Paloma y D. Juan Viaplana y Cerdá. El sábado, a la misma hora, después de un rato de música, los señores D. Juan Balil y Playá, D. Francisco Farrés y Folcra, D. Francisco J. Vidal y Roura y D. Juan B. Campalans y Cruells, defenderán las tesis de Filosofía, apadrinándoles el Rdo. D. D. Joaquín Sellas y Roquer, Pbro., Catedrático de la misma facultad, y arguyendo, entre otros, los alumnos D. José Vich y Figueras, D. José Arumí y Alsina y D. José Trias y Canadell. En la misma tarde, a las siete, la Capilla de la Catedral cantará solemnes Completas, terminándose la función con la Novena y Gozos del Santo Doctor. El domingo, 11, a las siete de la mañana habrá Comunion general, cuya plática preparatoria hará el Iltr. Lic. D. Ramón Folcra, Pbro., Canónigo de la Santa Iglesia Catedral y Vice-Rector del Seminario. A las diez, el Muy Ilustre Cabildo celebrará la Misa solemne, con asistencia del M. I. Ayuntamiento, y dirá las glorias del Angélico Doctor de las Escuelas: el Reverendo P. Lesmes Alcalde y Barbero, Religioso Dominicano. Por tarde, a las cinco y media se cantará a toda orquesta el Santo Rosario, y luego se hará la Novena, la cual terminada, saldrá la procesión según el orden y estilo acostumbrados. El lunes, 12, a las diez de la mañana se cantará una Misa en sufragio de los Académicos difuntos, cuyo elogio fúnebre dirá el Reverendo P. Pio Carreras y Frigola, de la mencionada Orden.

**MISAS NUEVAS.**—El Rdo. D. Manuel Barolet, la celebrará solemnemente el día 9 de este mes, fiesta del Sagrado Corazón de Jesús, en la iglesia de Santa Clara, apadrinándole en tan solemne acto D.<sup>a</sup> Antonia Subirachs, viuda de Genís y D. José Genís Subirachs. El sermón está confiado al Dr. D. Joaquín Sellas, Catedrático del Seminario Conciliar y la parte musical a la Antigua Capilla de música de la Catedral.

—El lunes, día 5 del corriente, la cantará en la iglesia del Santo Angel Custodio (Capuchinos), el novel presbítero D. Manuel Albanell, apadrinándole su señor hermano D. Pio, y su señora madre, D.<sup>a</sup> Maria de la Concepción. La Misa será ejecutada con acompañamiento de piano, armonium y un buen número de instrumentos de cuerda y cantada por una numerosa masa coral, estando encargada de las dos partes la nueva Capilla de la Catedral. Panegirizará las glorias del Sacerdocio católico el Reverendo D. Magin Dachs, Coadjutor de Roda.

—El día 14, la celebrará solemnemente en la iglesia de su casa *Colomer de Tona*, D. Ramón Lleopart. El sermón corre a cargo del Dr. D. Bartolomé Salés, Beneficiado de Santa María del Mar de Barcelona, apadrinándole el Sr. Tortadés, de esta ciudad, y D.<sup>a</sup> María de la Concepción Masramon de Lleopart, de Santa Eugenia de Berga.

—Asimismo, el día 6, la cantará en la iglesia de Santa Teresa, D. Isidro Conill, apadrinándole sus señores Tíos, paterno D. José y materno doña Rosa de Vilar. Está encargado del sermón el señor Tío del nuevo celebrante el M. Iltr. Dr. Sula, Canónigo de esta Santa Iglesia Catedral y de la parte musical la Antigua Capilla de música de la Catedral.

—También el día 4 del corriente, domingo, la celebrará solemnemente en San Feliu Saserra D. Francisco de A. Vintró, apadrinándole en este religioso acto los Sres. D. Rafael Vilaclara y D.<sup>a</sup> Antonia Vintró, Tía del nuevo sacerdote. Cantará y ejecutará la misa la capilla de Prats de Llusanés.

—Finalmente el día 9 del corriente la cantará en el Santuario de Rocaprebera, (Torelló), D. Juan Camprodón, a quien apadrinarán los señores don José Espona, de esta ciudad, y D.<sup>a</sup> Dolores de Vergés, de Torelló, Predicará el Dr. Antonio Rota y ejecutará la misa, la capilla de Torelló.

Para la procesión que saldrá de Nuestra Señora del Carmen el próximo lunes a las seis y media de la tarde, han sido favorecidos en suerte los señores siguientes. Para el Pendón: Don Gerónimo Hom. Para las borlas: D. Ramón Anglada y D. Domingo Camps. Y para las varas: D. Juan Coma y D. Luciano Coma. La procesión de Nuestra Señora de la Piedad debe celebrarse el próximo martes.

Han empezado en varias Iglesias de esta ciudad, los devotos ejercicios propios de este mes dedicado al Corazón Sacratísimo de Jesús. Es de esperar, pues, que los religiosos vicenses que tanto se han esmerado en honrar a María durante el pasado mes de Mayo, sabrán ahora hallar con igual ó mayor asiduidad en este mes de Junio los tesoros del corazón Deífico.

Según ya han rectificado los periódicos, tenemos el gusto de decir a nuestros suscritores, es de muy poca importancia el robo de que dimos cuenta, en el número anterior, fué víctima nuestro estimado amigo el Excmo. Sr. Duque de Solferino. Los ladrones penetraron por la calle de Gigantes en ocasión en que los señores Duques y familia estaban fuera, más a los gritos de una sirvienta, al subir el portero, los ladrones desaparecieron por la misma calle que habían entrado sin haber podido apropiarse objetos de valor; lo que celebramos infinitamente.